

Jugendparlament der Stadt Haan

Rahmenterminplan für die Organisation der Wahl 2019

- Anzahl der Delegierten	12 Delegierte zzgl. beratende Mitglieder	
- Alter der Delegierten	12 bis 21 Jahre	
- voraussichtlicher Wahltermin	9. bis 13. Dezember in den weiterführenden Schulen 14. Dezember im Rathaus, anschließend Auszählung	
- verbindliche Bekanntgabe von	Wahltermin Beginn/Ende der Wahlzeit Wahlräumen	spätestens 4. November
- Bewerbungsbeginn	14. Oktober	
- Bewerbungsschluss	22. November	
- Wahlwerbung	Start Anfang Oktober (Abstimmung mit Schulen nötig) parallel in Sozialen Medien (Facebook, Homepage, Instagram) Plakate? Flyer? Vorstellung in den Schulen (Fächer Politik, Geschichte, ...)	

Informationen für die weiterführenden Schulen:

- 1.) Die Wahlleitung empfiehlt den Schulleitungen, jeweils einen Wahlbeauftragten zu benennen, um den reibungslosen Ablauf der Wahlen an der jeweiligen Schule zu gewährleisten. Der Wahlbeauftragte ist der Wahlleitung rechtzeitig (spätestens eine Woche vor der Wahl) mitzuteilen.
- 2.) Wahllokale sind die weiterführenden Schulen im Stadtgebiet sowie das Rathaus der Stadt Haan. Die Wahlleitung kann darüber hinaus weitere Wahllokale festlegen. Die Schulleitungen der weiterführenden Schulen werden gebeten, die Wahllokale (etwa die jeweilige Aula oder ähnliche Räume) am Wahltag während der Kernschulzeit für die Wahl offen zu halten.
- 3.) Die Wahl erfolgt am jeweiligen Wahltag durch gleiche und geheime Abstimmung. Um das Wahlrecht auszuüben, bedarf es eines Identitätsnachweises. Die abgegebenen Stimmen werden in einer Wahlurne gesammelt. Der rechtmäßige Ablauf der Wahl wird vor Ort von der Wahlleitung begleitet.
- 4.) Um Kandidaten für die Wahl zu finden und für eine Kandidatur zu werben, sollen das JuPa und seine Tätigkeiten im Laufe der kommenden Tage und Wochen an den Schulen vorgestellt werden. Wir benötigen von Ihnen daher folgende Auskünfte:
 - In welchen Klassen wäre es vormittags möglich, unser Anliegen vorzutragen? (etwa in den Fächern Geschichte, Politik, SoWi)
 - Ist ansonsten eine (teilweise) Versammlung der Schüler im wahlfähigen Alter sinnvoller?
 - Welche(s) Mitglied(er) des Kollegiums kann uns konkret unterstützen?